

Experten in Sachen Genuss

Im Mai 1889 wurde die heutige Konsumgenossenschaft in Göppingen gegründet. Bis heute überzeugt „STAUFERS“ seine Kunden mit Qualität, regionaler Orientierung und wegweisenden Projekten.

Mit der Industrialisierung zu Beginn des 19. Jahrhunderts kamen immer mehr Menschen auch nach Göppingen, um hier Arbeit zu finden. Gleichzeitig wuchs auch die Not der einfachen Arbeiter und Handwerker. In Göppingen beschlossen daher die Gewerkschaften, die Versorgung der Arbeiter mit Lebensmitteln selbst in die Hand zu nehmen. Am 25. Mai 1889 wurde der Consum-Verein Göppingen gegründet. Erster Standort des Konsumvereins war ein ehemaliges Kaffeehaus in der Grabenstraße 34. Im Ersten Weltkrieg gab es bereits elf Verkaufsstellen. Auch in der Nachkriegszeit und während der Weltwirtschaftskrise gelang es dem Konsumverein, für seine Mitglieder neben den rationierten Produkten noch freie Waren anzubieten. In der Zeit der Währungsreform hatte der Verein bereits 7.744 Mitglieder. In der Zeit des Nationalsozialismus wurde der Konsumverein von den Nazis übernommen und ein großer Teil des Vermögens ging verloren. Bereits 1946 wurde die Konsumgenossenschaft Göppingen neu gegründet. In der Zeit des Wirtschaftswunders wuchs der Umsatz der Konsumgenossenschaft dann von 6,36 Millionen DM im Jahr 1949 auf 12,84 Millionen DM im Jahr 1953. 1957 wurde die neue Betriebszentrale in der Göppinger Jahnstraße eingeweiht, 1958 eröffnete der erste Selbstbedienungsladen.



Der „Konsum“ ist bis heute bei vielen Göppingern ein fester Begriff. Immer bleibt die Konsumgenossenschaft am Puls der Zeit und setzt auf neue Trends, ohne das Bekenntnis zu regionalen Lieferanten und zur hohen Qualifikation der Mitarbeiter zu verlieren. 1967 wurde in Göppingen der coop als großes Warenhaus eröffnet, 1997 begann die Zusammenarbeit mit Edeka. Geblieben ist bis heute die Genossenschaft, die sich immer noch dem ursprünglichen Genossenschaftsgedanken, der Nahversorgung der Bevölkerung und der Orientierung an den eigenen Werten, wie der gesellschaftlichen Verantwortung, der Wertschätzung von Mitarbeitern, Kunden, Lieferanten und Partnern, der Qualitätsverpflichtung und der Vorbildfunktion verpflichtet fühlt. Ein Ausdruck der regionalen Verbundenheit ist die 2008 eingeführte Marke STAUFERS mit dem Logo, das die drei Stauferberge zeigt. Aber auch die traditionell große Veränderungsbereitschaft ist nach wie vor aktuell: Dafür steht, neben den innovativen Lebensmittelmärkten in Jebenhausen und Ursenwang, ganz besonders das Projekt der STAUFERS Markthalle in der Stuttgarter Straße in Göppingen. Hier wird Einkaufen in einem historisch geprägten Industrie-Ambiente zu einer ganz besonderen Mischung aus Wohlfühlatmosphäre und genussvollem Einkaufserlebnis.

KONTAKT

Konsumgenossenschaft Göppingen eG
Stuttgarter Straße 67
73033 Göppingen

www.staufers-edeka.de